

Pressemitteilung

Düsseldorf, 11.07.2025



Ein ganz besonderes Geschenk zum 50. Jubiläum: FKF e. V. ehrt den Europa-Park

Anlässlich des 50. Geburtstags des Europa-Park hat der Freundeskreis Kirmes und Freizeitparks e. V. (FKF) dem Gründer und Gesellschafter des Europa-Park, Roland Mack, ein besonderes Geschenk überreicht. Die feierliche, aber bewusst im kleinen Kreis gehaltene Übergabe fand bereits am 9. Mai 2025 auf der sonnendurchfluteten Piazza des 4-Sterne Superior Erlebnishotels „Colosseo“ statt.

Übergeben wurde eine handgefertigte Miniatur-Nachbildung eines Schienenstücks des „CanCan Coaster“. FKF-Vereinsmitglied Janick Burghardt hat diese filigrane Nachbildung mit viel Liebe zum Detail originalgetreu und maßstabsgerecht aus Metall gefertigt. Die Schiene ist, im Rahmen einer Ausstellung, bereits auf der letzten FKF-Convention zu sehen gewesen. Damit würdigt der FKF nicht nur das 50-jährige Jubiläum des Europa-Park, sondern auch die enge Verbindung zwischen dem Europa-Park und dem FKF. Mitunter ist das Europa-Park Erlebnisresort in den Jahren 2020 und 2024 Austragungsort der FKF-Convention gewesen.

An der Übergabe nahmen neben Roland Mack auch Jörg Passlat (Parkkontakt des FKF für den Europa-Park) sowie Thorsten Eden (1. Vorsitzender) und Carina Menden (Vorstandsmitglied) teil. Roland Mack zeigte sich sichtlich erfreut über die außergewöhnliche Geste und dankte dem Verein herzlich für das kreative und persönliche Präsent. „Wir schätzen die stets herzliche Gastfreundschaft der Familie Mack und freuen uns, mit diesem Geschenk auch unsere Anerkennung für die hervorragende Zusammenarbeit in den letzten Jahren zum Ausdruck zu bringen“, so der 1. Vorsitzende, Thorsten Eden.

Mit freundlicher Genehmigung des Europa-Parks sind ausgewählte Bilder der Übergabe auf der Vereinswebsite unter www.fkfev.de einsehbar.

Zusätzliches Bildmaterial in voller Auflösung:

<https://drive.fkfev.de/s/fQsKrJXewfKPBnd>

Der Freundeskreis Kirmes und Freizeitparks e.V. ist Deutschlands mitgliederstärkster Verein für Kirmes- und Freizeitpark-Enthusiasten. Die ordentliche Vereinsgründung fand im Dezember 1997 auf dem Hamburger Winterdom statt. Der FKF e.V. organisiert laufend eine Vielzahl von Treffen und Veranstaltungen in Freizeitparks und auf Kirmessen, wobei die Gemeinschaft der Vereinsmitglieder im Vordergrund steht.